

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG
24.01.14

Einheitlicher Ansprechpartner im Kulturreferat

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kulturreferat richtet eine einheitliche Anlaufstelle für die Kunst- und Kreativszene ein, die ganz speziell auf die Bedürfnisse eingehen kann.

Begründung:

Die Kunst- und Kreativszene in München steht vor großen Herausforderungen. Die Lebenshaltungskosten insbesondere die Mieten steigen rasant. Die wenigen geeigneten Künstlerwohnungen oder Ateliers werden nahezu unerschwinglich oder dort, wo dies durch die Landeshauptstadt erfolgt, nur befristet vergeben. Ebenso undurchdringlich erscheint für viele Künstlerinnen und Künstler der Behördenschwungel mit den verschiedensten Antragsverfahren und Zuständigkeiten. Die Stelle soll auf die speziellen Bedürfnisse der Kreativszene eingehen, beraten und unterstützen. Dies bietet den Künstlerinnen und Künstlern den kreativen Freiraum, den sie benötigen. Damit kann die Kulturstadt München der Abwanderungstendenz in andere Großstädte wie z.B. Berlin entgegentreten.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Richard Quaas, Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender